

Fallecen peloteros dominicanos Andy Marte y Yordano

Andy Marte (34), exjugador de Grandes Ligas (Americana y Nacional), que militó durante siete temporadas para Bravos de Atlanta, Indios de Cleveland y Arizona, con promedio de bateo .218 y activo con el equipo coreano KT Wiz y Yordano Ventura (25), quien ya contaba con cuatro temporadas y lanzador de los Royals de Kansas City, con contrato hasta el 2019, fallecieron en diferentes accidentes de tránsito la madrugada del pasado domingo al nordeste y al sur de la República Dominicana respectivamente. Ambos conducían sus vehículos y viajaban solos. Marte falleció en el lugar del suceso, indicaron

Honduras gana Centroamericana de Fútbol 2017

Con un gol de Eddie Hernández, Honduras se coronó recientemente campeón centroamericano de fútbol al ganar 1-0 a Belice. Hernández marcó a los 56 minutos dentro del área un largo centro de Jesús Canales y alcanzó el resultado que necesitaba para sellar formalmente su campeonato, el cuarto en su cuenta y el primero desde 2011. Honduras se marcha con cuatro victorias, un empate y asegura su pasaje a la Copa de Oro de la CONCACAF del 2017. El equipo hondureño está dirigido por el técnico colombiano Jorge Luis Pinto.

Cierre migratorio de EE.UU no afectaría a beisbolistas cubanos

El cierre de la emigración ilegal cubana a Estados Unidos, aplicado el pasado 12 de enero a la política de pies secos/ pies mojados, no afectaría a los beisbolistas de la isla que buscan iugar en las Grandes Ligas, dijeron expertos en el tema. "A los efectos del béisbol, los cubanos pueden seguir obteniendo residencia a través de terceros países como Haití, México, República Dominicana o Venezuela", dijo el agente y periodista venezolano Félix Luzón.

Honrados eternos campeones del Chapecoense

Los tres sobrevivientes de la tragedia del Chapecoense, Jackson Follman, Helio Neto y Alan Ruschel, entraron emocionados acompañados de madres, esposas, hijos y familiares del equipo y levantaron el pasado domingo en la ciudad de Chapecó, Brasil, la Copa Sudamericana de Futbol en un emotivo homenaje a los eternos campeones caídos en el accidente aéreo, en el marco de un partido amistoso del renovado equipo Chapecoense ante palmeiras.



Cristiano es "The **Best" futbolista** del mundo

Cristiano Ronaldo, delantero del Real Madrid y de la selección portuguesa, completó en Zúrich el doblete oro-platino con la consecución del premio que concede la FIFA al mejor jugador de 2016, denominado a partir de este año 'The Best'. El premio es un trofeo recubierto de platino que presenta una forma parecida a la de la Copa del Mundo. El delantero de Madeira vivió, según sus palabras, su mejor curso y los reconocimientos así lo atestiguan ya que la revista 'France Football' y la FIFA han premiado al jugador madridista.

Manny Machado pacta con Orioles por \$11 millones

El estelar infielder Manny Machado tendrá un enorme aumento de sueldo la próxima temporada al pactar un contrato por un año y 11,5 millones de dólares con los Oropéndolas. Machado, de 24 años de edad, antesalista y campocorto ganó 5,05 millones la temporada pasada, bateó 37 jonrones, remolcó 96 carreras y tuvo promedio de .294. El toletero dominicano puede convertirse en agente libre después de la temporada de 2018, siendo el jugador más codiciado por el resto de los equipos de la MLB.

De la mano de **Messi Barcelona** sigue en la pelea

Con la magia de Lionel Messi, Barcelona ha logrado victorias como ante Eibar, donde un tanto del rosarino hizo que el equipo que conduce Luis Enrique ganara 2 a 0, manteniéndose en el tercer puesto con 41 puntos, seguido del Sevilla en segundo con 42, dos menos que el líder Real Madrid, que suma 43. La combinación entre Messi y Suarez ha sido peligrosa y decisiva para barrer el arco contrario, ya que el argentino se crece y marca la diferencia, ganando para ser el mejor durante el juego.

Venezolano Tomás Rincón ya juega en Juventus

El venezolano sigue sumando minutos con la Juventus al entrar de suplente y jugar ocho minutos en la reciente victoria de su equipo ante la Lazio (2-0), para mantenerse como líderes de la tabla general en la Seria A de Italia. Rincón entró al campo en el minuto 82 en sustitución de Dybala y al primer minuto recibió una falta y en el tiempo agregado pudo asistir a Marko Pjaka. Ya ha participado en cuatro partidos (tres en banco y uno de titular) y en total acumula 122 minutos en cancha.

Ya están abiertas nuestras puertas

LAFA **AUTO MECHANIC** MECÁNICA EN GENERAL





- *Diagnóstico Computarizado *Reparación y Reemplazo de Motores y Transmisiones
- *Tune up (Afinación de Motores) *Bandas y Cadenas de Tiempo*Frenos, Suspensión y Alineamiento *Sistema de Escape y Soldadura *Aire acondicionado y Calefacción

*Sistema Eléctrico *Instalación de Estereo y Audio *Llantas nuevas y usadas

6312 Holabird Ave. Dundalk, MD 212 24 / 5816 Ritchie Hwy. Brooklyn Park, MD 21225 / Oficina: 410-789-8980 Liantas: 410-789-8920 Oficina: 410-633-0260